

Made in Vorarlberg



Immer geschmacksorientiert

Seit Tom Heinzle 2012 mit seinem Kochbuch „Wintergrillen“ den Trend zum Grillen in der kalten Jahreszeit auslöste, ist er viel gereist. Hunderte Grillseminare in Europa und den USA hat der BBQ-Experte aus Mäder abgehalten und dadurch eine neue Sicht auf Lebensmittel, deren Verarbeitung, auf Geschmackskombinationen und das Anrichten von Speisen entdeckt. In seinem mittlerweile siebten Buch „Toms Wintergrillen“ verarbeitet er genau das und präsentiert unkonventionelle Rezepte wie Rehrücken in Glühweinsauce, Panettone im Speckmantel und Whisky-Zwiebeln.

www.tomsg grillwerkstatt.at